



## Proteccionismo no tiene futuro, subraya China tras aranceles de EEUU

### Description

(Beijing) China subrayó hoy que el proteccionismo no tiene futuro y que las guerras comerciales y arancelarias carecen de ganadores.

«Esta es una opinión compartida ampliamente por la comunidad internacional», afirmó la portavoz de la cancillería Mao Ning.

La vocera señaló que los aranceles del 25 por ciento al aluminio y acero impuestos por Estados Unidos violan gravemente las normas de la Organización Mundial del Comercio y debilitan el sistema multilateral de comercio basado en reglas.

«Estas medidas no contribuyen a resolver problemas», añadió Mao Ning y enfatizó que China tomará todas las medidas necesarias para salvaguardar sus derechos e intereses legítimos.

En una nueva escalada de la guerra arancelaria del presidente estadounidense, Donald Trump, contra el mundo, entraron en vigor los gravámenes del 25 por ciento que ya había anunciado el republicano a todas las importaciones de acero y aluminio.

Desde la perspectiva de China, la medida de Washington podría desencadenar una serie de represalias comerciales, lo cual afectaría la competitividad del acero chino en los mercados internacionales.

Sin embargo, el Ministerio de Comercio destacó que el impacto inmediato sobre las exportaciones de acero del gigante asiático a Estados Unidos será limitado, ya que el volumen de exportaciones chinas representa solo el 0.8 por ciento del total exportado por el país.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025